

今年最後の団対抗戦「なわとび集会」頑張るぞ！！

2月9日(金)に行われる「なわとび集会」に向けて、休み時間を利用して団ごとに体育館で練習をしています。

最初は個人とびで得意な種目を練習し、次に持久とびに挑戦しています。低学年は1分、中学年は2分、高学年は3分間止まらないようにとび続けます。「前より長くとべた！」「今日は止まらなかった」と嬉しそうに話す子が増えています。

最後は8の字とびを3分間！低学年と高学年に分かれて「1, 2, 3, 4・・・」と全員で数えながらとびます。すぐに順番が回ってくるので「目が回る～」と言いつつも、全員で励まし合いながら頑張っています。1月最後の練習では、「赤」低学年203回、高学年351回、「白」低学年274回、高学年402回で「白」がややリードしていますが、本番ではおうちの方の応援もあるので、どの団も練習のとき以上に頑張ってくれると思います。楽しみですね！！



挨拶 2000 人めざして！

毎月行われている挨拶運動の参加人数が、先月までに1400人目前まで迫りました。挨拶運動の担当ではない子も、お互いに「挨拶に行こう。」「早くおいでよ。」と声を掛け合いながら参加しています。玄関前にずらっと並び、大きな声の元気な挨拶は、寒い朝に「今日も一日頑張ろう！！」とやる気をプレゼントしてくれます。

目標の2000人までめざして、西北台に元気な朝を届けていきます。

西北台のイメージは？

西北台小ってどんなイメージ？「緑が多い」「海がある」
児童それぞれが持つイメージの絵をイラストクラブが描いてくれました。どの絵も笑顔がいっぱいですね！！次はどんな絵を描くのかな？

